
 

 

 

 
 
 
 
 
Bürgermeister der Stadt Hennef 
Frankfurter Str. 97 
 
53773 Hennef 
 

 

 

 

 
 
Antrag:  Schul- und Freizeitschwimmbad für Hennef 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

hiermit bitten wir Sie, namens der CDU-Fraktion, der FDP-Fraktion und der Fraktion „Die Unabhängi-

gen“ den nachfolgenden Antrag an den zuständigen Ausschuss der Stadt Hennef zur Beratung und 

Beschlussfassung weiterzuleiten: 

 

Die Stadtverwaltung Hennef wird beauftragt den Bau eines Schul- und Freizeitschwimmbades in 

Hennef zu prüfen. 

 

Begründung: 

Es gibt in Hennef derzeit keine Gelegenheit offiziell schwimmen zu gehen. Weder gibt es ein Schwimm-

bad, noch sind die anliegenden Gewässer für den Wassersport freigegeben.  

Wir wollen als Sportstadt Hennef dem Schul- als auch dem Freizeitsport Rechnung tragen.  

Kindern die Chance zu geben in Hennef das Schwimmen zu erlernen ist aus unserer Sicht eine Ver-

pflichtung. Zu verhindern, dass Hennefer Bürger/innen unverhältnismäßig weite Wege in Kauf nehmen  

müssen, um in die Gelegenheit des Wassersports zukommen, muss darüber hinaus auch Bestandteil 

unseres Engagements sein. Daher brauchen wir in Hennef ein Schul- und Freizeitschwimmbad. 

Wir bitten zu prüfen unter welchen  Bedingungen ein solches Schul- und Freizeitschwimmbad in Hen-

nef realisierbar ist. Die Suche nach einem geeigneten Grundstück (hier kämen neben Grundstücken im 

Zentrum oder auch gut erreichbare in den Dörfern), wirtschaftliche Aspekte der Investition und des 

Betriebs, als Eigenbetrieb oder mit einem privaten Betreiber, müssen hier zielorientiert betrachtet 

werden. 

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Hennef 
 
FDP-Fraktion im Rat der Stadt Hennef 
 
Fraktion „Die Unabhängigen“ im Rat 
der Stadt Hennef 
 
 
 
Hennef, den 20.11.2020  



 

 

Wir wollen dass Hennef in der Zukunft ebenfalls ein Schwimmbad sein eigenen nennen darf. Wobei 

hierbei gleich sein darf, ob die Stadt Hennef selbst Eigentümer ist.  

 

Mit unserem separat gestellten Antrag den Allner See hierfür zumindest temporär freizugeben, wollen 

wir dieses Anliegen nicht konterkarieren, sondern vielmehr eine Überbrückung bis zur Erstellung eines 

Schul- und Freizeitschwimmbades anbieten.  

 

Wir bitten den Antrag im zuständigen Ausschuss schnellstmöglich zu behandeln. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. 

 

gez. 

 

gez. 

Ralf Offergeld Michael Marx Norbert Meinerzhagen 

Fraktionsvorsitzender  
CDU-Fraktion 

Fraktionsvorsitzender  
FDP-Fraktion  

Fraktionsvorsitzender  
Fraktion „Die Unabhängigen“ 
 

 


